

7	11	1000	D V	٦
14	111	0.0	THE P	٩
	P1 (0.5	100 ON 1 N	CTT:	5

PERIÓDICO

2 18/01/2023

FECHA

PÁGINA

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

¿SERÁ?

Guerra perdida

Dicen que de una manera discreta y sin dinero se ha tratado de combatir el ciberataque que sufrió la Sedena hace unos meses por parte del grupo Guacamaya. Desde Palacio Nacional suena que la administración federal tiene toda su fe en la creación de una Comisión Intersecretarial de Tecnologías de la Información y Comunicación... Y que en caso de otro hackeo ya se tendrá quien asuma la culpa, porque aseguran que dinero para defenderse no hay. ¿Será?

Optimismo económico

El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, se mostró muy optimista sobre la economía mexicana, y en el marco de la Conferencia Santander América Latina, aseguró que México mantiene un mejor desempeño al esperado, con indicadores positivos del mercado laboral y una disminución de la tendencia inflacionaria; presenta también, dijo, un balance bilateral positivo del comercio exterior, además de contar con amplias ventajas y oportunidades en el nearshoring. ¿Será?

Avanzan pesquisas

En lo que las autoridades de Hidalgo, de Julio Menchaca, han denominado como la "Estafa Siniestra", se extendieron las investigaciones hasta a trece municipios de la entidad y tres secretarías de la administración de Omar Fayad. Nos dicen que la Procuraduría local prepara un segundo nivel de judicializaciones contra al menos seis exfuncionarios que participaron en el presunto desvío de 170 millones de pesos; situación por la cual hay ya tres personas en prisión, una prófuga de la justicia y otra más vinculada a proceso con un amparo que la mantiene en libertad. ¿Será?

Truenan pactos en Coahuila

La postulación de Ricardo Mejía como candidato del Partido del Trabajo para la gubernatura de Coahuila no solo rompió el acuerdo que tenía Morena con el partido de Alberto Anaya para ir en alianza a la boleta electoral, sino que parece haber modificado los amarres que se tejían entre el priismo local y el abanderado de la 4T, Armando Guadiana. Según nos cuentan, el actual gobernador Miguel Riquelme no veía con malos ojos la postulación y eventual triunfo de su excorreligionario Guadiana Tijerina; pero con el pleito que se desencadenó ya entre éste último y Mejía Berdeja, se decidió ya por cerrar filas y hacer el esfuerzo para que el representante de "Va por México", Manolo Jiménez, se quede con el Ejecutivo local. ¿Será?

Campaña de riesgo

Y hablando de aspiraciones, el líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, consideró que por el bien de México, el proceso electoral del 2024 se tiene que alejar de la ilegalidad y de la polarización, y acercarse a la reconciliación. Advirtió que, la presencia de espectaculares y bardas que promocionan la imagen de aspirantes conforman una campaña, que además de adelantada, es riesgosa. ¿Será?